



広報 うるわ

美しい自然のあるまちづくり

(自扶南民毒草)
古の技术)

毎月 1・15日発行

今月の表紙



A black and white photograph showing a dense, sprawling ivy plant. The plant has many heart-shaped leaves with serrated edges and some smaller, more pointed leaves. It is growing over a dark, textured surface, possibly a rock or a piece of wood, which is visible at the bottom left. The lighting creates strong highlights on the leaves, emphasizing their shape and texture.

木の手すりに土と砂利の床板……一の町と対岸の五軒茶屋を結んでいた富月橋。この橋も、交通体系の変化や老朽化などによりその歴史を終え、昭和48年には、上流部に永久橋が誕生しました。橋の名称は「新富月橋」と命名され、国道8号線と北陸高速道の巻・鶴東インターを結ぶ重要な橋として、今後、ますます交通量が増えることが予想されます。

つる性で、茎はよく枝分かれして、他の物を覆うようにして伸びる。葉はやや厚くふちに切れ込みがない。対生で3~5枚の葉からなり、葉の柄もよく絡まる。花にはびらがなく、白いがくがよく目立つ。

編集 ルーム

▶8月一行事がたくさんありました。「お祭りを計画したんだが」「キャンプをやる」などなど、私どもへ多くの情報が寄せられました。取材に駆け回ってきましたが、紙面の関係で、やむなく掲載を見送らざるを得なかったものもあり、心苦しく思っています。▶取材して感じたことはことと、たくましく育てようとしていることです。▶雨が降らず、中ノ口川の状態が表紙写真のとおりでした。お孫さん連れで水遊びをしていた渋谷正治さんは、「こんなことはめったにないから孫に体験させてやりたかった」と昔は牛も洗っていたことなどをやさしく教えていました。

『数字でみる』

8月1日現在
()は前日比

人口 34,334人 (+53人)
男 16,711人 (+24人)
女 17,623人 (+29人)
世帯 7,857世帯 (+4世帯)

7月中の
出生 41人 死亡 17人
転入 60人 転出 31人

508件——9月9日は「救急の日」。この数字は、昨年の救急車出動件数（市内）で、急病198件、交通事故120件その他でした。